
Verbale della seduta consiliare del 11/04/2017 

Il giorno 11 del mese di aprile 2017 alle ore 19,30 si è riunito il Consiglio Direttivo dell’Ordine dei Medici 

Chirurghi e degli Odontoiatri della provincia di Crotone per discutere il seguente O.d.G. 

1. Lettura e approvazione estratto verbale seduta precedente; 
2. Variazioni all’Albo professionale 
3. Comunicazioni del Presidente; 
4. Bilancio Consuntivo 2016: approvazione; 
5. Bilancio Preventivo 2017: discussione e approvazione; 
6. Assemblea Ordinaria: determinazioni; 
7. Incarichi di CTU; 
8. Personale aggiuntivo segreteria; 
9. Morosità: stato dell’arte; 
10. Richieste patrocini. 

 
Sono presenti i dottori Aloisio, Bellezza, Ciliberto, Cirisano, Donato, Falbo, Muraca, Talerico, Varrina, 

Vasapollo.  Sono inoltre presenti quali revisori i   dottori Cortese, De Martino, Ferraro e Crugliano. 

Constatato il numero legale si dichiara aperta la seduta.  

 

1. Lettura ed approvazione estratti verbali precedenti. Si dà lettura dell’estratto del verbale della 

seduta consigliare precedente e si approva. 

 

2. Variazioni all’Albo professionale. Verificate le istanze e la correttezza delle stesse si deliberano le 

variazioni all’Albo professionale (Delibera 2 delle Variazioni all’Albo). 

 

3. Comunicazioni del Presidente. Il Presidente ricordando che negli ultimi mesi è cresciuto l’interesse 

verso le problematiche ambientali e che si parla sempre di più dell’inquinamento del territorio 

crotonese, introduce l’intervento della dott.ssa Bilotta convocata in qualità di responsabile della 

Commissione ambiente dell’Ordine.  

La dott.ssa Bilotta lamenta lo scarso interesse dei colleghi nei confronti di questo argomento. 

Riferisce che il Ministero della Salute auspicherebbe un maggior coinvolgimento della classe medica 

nelle problematiche di inquinamento ambientale e sulle necessarie bonifiche, in particolare in 

riferimento al sito di interesse nazionale di Crotone. La dottoressa descrive con accuratezza quali 

sono state le misure prese in passato e qual è la situazione attuale del Sito di Crotone. I progetti di 

bonifica avviati da SINDIAL negli anni passati consistevano in semplici interramenti delle scorie in 

siti in loco. Oggi c’è una novità: è stato assicurato che da ora in poi la bonifica verrà eseguita 

rimuovendo le scorie e portandole via. Il progetto durerà alcuni anni. 

Il Presidente chiede al Consiglio se sarebbe opportuno che l’Ordine dirami un comunicato stampa in 

cui si precisa che lo stesso Ordine attraverso la dott.ssa Bilotta, responsabile della Commissione 

ambiente ordinistica, da tempo è interessato alle problematiche legate all’inquinamento 

ambientale. Pertanto il Consiglio insieme alla dott.ssa Bilotta, redige un Comunicato che riporta gli 

ultimi avvenimenti e le dichiarazioni rilasciate circa le nuove modalità di eliminazione delle scorie 

inquinanti attraverso l’asportazione delle stesse e il trasporto in altre sedi di smaltimento adeguate.  

Si sollecita a rivedere la composizione della Commissione ambiente. 

 



4. Bilancio Consuntivo 2016. Il dott. Muraca relaziona sul Bilancio Consuntivo 2016, che viene 

approvato all’unanimità. (Delibera n° 6) 

 

5. Bilancio Preventivo 2017. Il dott. Muraca espone al Consiglio il Bilancio di Previsione 2017 dando 

spiegazione degli stanziamenti e delle previsioni di spesa (Delibera n° 7). Dopo ampia discussione il 

Consiglio approva il Bilancio di Previsione 2017. 

  

6. Assemblea Ordinaria. Si decide la data dell’Assemblea Ordinaria per domenica 25 giugno 2017. 

7. Incarichi di CTU. Alcuni colleghi hanno sollevato il problema del conferimento degli incarichi di CTU 
da parte del tribunale che vengono spesso assegnati senza turnazione. Si dà mandato al dott. 
Varrina di verificare la problematica emersa. 
 

8. Personale aggiuntivo segreteria. Nello scorso Consiglio si era deciso di orientarsi sull’utilizzo dei 
voucher per reclutare occasionalmente una unità di personale da affiancare alla segretaria quando 
necessario. Purtroppo con l’abolizione dei voucher, questo non è più possibile. Si valuterà circa la 
fattibilità di un progetto di formazione che potrebbe far risparmiare qualcosa sull’assunzione part-
time. Per questa nuova spesa andrebbe rivisto anche il bilancio di previsione. 

 
9. Morosità determinazioni. Si decide di procedere alla cancellazione di quattro colleghi morosi da più 

di due anni. 

Alle 22.30 si chiude la seduta. 


